
一　般　質　問

順

１ １ 庁舎内の市民サービス向上の取組について

（１）お悔やみコーナーの設置について

ア　お悔やみハンドブックの作成について

イ　お悔やみ相談窓口の設置について

（２）庁舎等の男性トイレにサニタリーボックス設

置について

２ ごみ出しについて

（１）ふれあい収集の実態と今後の取組について

（２）集積所の積み残しについて

３ 地域公共交通について

（１）路線と停留所の増設について

４ 自治会等のデジタル化について
（１）自治会の加入状況について
（２）支援の必要性について
（３）デジタル化による再構築について

５ 熱中症対策の推進について

（１）熱中症から地域住民の生命を守るための取組

の推進について

（２）高齢者の熱中症に対する予防への意識を醸成

するための取組について

（３）高齢者世帯等のエアコンの整備や点検を促す

取組について

（４）エアコンの利用控えについて

６ ＧＩＧＡスクール構想の取組について

（１）利活用の現状について

（２）課題について

２ １ 市長の所信表明について

（１）夢のある五條市に向けた取組について

ア　新金剛トンネルについて

（ア）実現に向けての取組について

（イ）今後の要望活動について

イ　道の駅建設について

（ア）実現に向けての取組について

（イ）今後のスケジュールについて

２ 大規模広域防災拠点について

（１）県からの聞き取り状況について
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３ 働き方改革について

（１）職員の現状について

ア　長期休職職員の現状について

（ア）正規職員・会計年度任用職員数の現状に

ついて

イ　役職を兼務している現状について

（２）職場環境改革について

ア　推進会議の設置について

３ １ 観光行政について

（１）レンタサイクルの状況（活用）について

ア　利便性の向上について

２ デジタル化の推進について

（１）スマートフォンの活用法及びレンタルモバイ

ルバッテリーサービスの市内における現状につ

　 いて

３ 高齢者世帯の安全確保について

（１）緊急時の通報について

　

４ 働き方改革、職員の現状について

（１）メンタルヘルス不調による長期病休者の割合

について

（２）メンタルヘルス不調を防ぐための市の対応に

ついて

４ １ 有害獣対策について

（１）有害獣対策について

（２）被害防止対策事業について

（３）捕獲従事者の育成について

（４）ジビエール五條の販売実績について

（５）ジビエール五條への搬入数について

２ 職員の健康について

（１）職員数について

（２）休職者数について

（３）中途退職者数について

（４）早期退職者数について

（５）時間外勤務について

３ 市長の政治姿勢（選挙公約）について

（１）子ども医療費無償化について
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（２）小中学生の給食費無償化について

（３）財源確保について

（４）遊休資産の処分について

５ １ 通学路の安全確保について

（１）適正化完結後の通学路及び教育環境について

２ スクールバスの運行方法について

６ １ 市長の公約について

（１）子育て支援について

（２）高齢者支援について

（３）市民交流施設の建設について

２ 遊休資産について

３ 吉野川河川敷のトイレの設置について

４ 市役所庁舎南玄関に受付の必要性について

７ １ 無駄遣いをなくし、災害救援に効果のある防災

　拠点等を目指した奈良県知事への要請について

（１）２，０００メートル級滑走路を中止し、６０

０メートル級滑走路つき防災拠点に見直すこと

ア　税金の節約４８０億円

イ　自衛隊のＣ－２輸送機やセスナ機も離着陸

　可能

ウ　南海トラフ地震等の防災拠点は数か所必要

エ　消防学校の建設

オ　奈良県の消防力を生かし、建設業協会との

　救援協定を広げる

（２）６，０００メートルのバイパス道路は中止し、

災害時の救援はヘリコプター搬送に重点を置き、

工事用の仮設道路は工事終了後も活用できるよ

うにすること

（３）リニア中央新幹線の発生土を五條市まで運搬

する計画は中止すること

ア　６００メートル級滑走路つき防災拠点には

　不必要

（４）南海トラフ地震等に備えた防災・減災対策に

　 ついて

ア　耐震補強工事の対象を広げ補助額を増額す

　ること
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（５）リニア中央新幹線奈良市付近から関西国際空

港接続線の整備の中止について

２ 市長の政治姿勢について

（１）新金剛トンネル構想の問題について

ア　必要性について

イ　トンネルの危険性について

ウ　建設費用について

８ １ 市長の所信表明について

（１）１８歳以下の医療費完全無償化について

ア　現在の制度について

イ　完全無償化について

（２）大規模広域防災拠点について

ア　現状について

イ　今後の取組について

（３）地域公共交通について

ア　現状について

イ　自宅からバス停までの移動について

９ １ 大規模広域防災拠点について

（１）五條市の考えについて

（２）地元への対応について

２ 五條市の教育方針について

（１）ＧＩＧＡスクール構想の取組について

（２）ＳＮＳへの対応について

３ 地域公共交通を踏まえてシニアカーの有効性に

　ついて

４ 上野公園前のひまわり園について

（１）現在の状況について

10 １ ＴＮＲについて

（１）保管場所の確保について

２ ゴーちゃんバスについて

（１）本数及び電車との連絡の不具合について

３ 認定こども園について

（１）駐車場について
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４ 市営住宅について

（１）空いている戸数について

（２）入居可能戸数について

（３）移転について

谷 勝 啓
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